



議会最終日。日本ジオパーク認定を祝い、全員がジオパークのロゴ入りポロシャツを着用しました。

明しました。  
最後の審査員講評では、少し課題もありますが、概ね好意的な講評を頂きました。(9月9日認定)

●若者の地元定着や、移住・Uターンに向けた事業等の実施  
「地方創生総合戦略」では、若者の地元定着を図るために多角的な施策を掲げていますが、Uターンに向けた事業等の実施

企業等で若年従業員を指導する立場にある教育担当者18人が参加し、部下のやる気を引き出すためのコミュニケーションづくりをテーマにしたセミナーを開催しています。また、8月8日には小学

8日には小学

生を対象に、地元企業への理解と関心を深めもらう

●熱回収施設等建設工事  
熱回収施設等は、工事が完了し、8月1日から本稼働を行っています。本稼働に伴い、新しい廃棄物処理施設「環境プラザ」への施設見学の受け入れを開始し、自治会や各種団体などこれまで5組・180人の方が見学しており、この後も、小学校の課外学習や団体・グループ等の予約が入っています。これからも、安全を第一に施設運営に努めながら、ごみの減量化・リサイクルの推進、環境美化等への意識高揚に繋げる場として、多くの市民に活用して頂きたいと考えています。

●クマの目撃情報  
今年は例年に比べ全県的にクマの目撃情報が増えており、鹿角市などでは人的被害も数多く

発生しています。  
本市における目撃情報は、昨年の年間29件(8月以降3件)に対し、今年は8月末現在で既に35件となっています。人的被害は生じていないものの、牧草地に保管してあるホールクロップ(牧草をラッピングしたもの)が破られる被害が生じています。そこで、8月中旬から約1ヶ月の予定でクマを捕獲するための檻を市内三カ所(土田牧場付近、上坂配水場付近、大森集落内)の力モ飼育舎付近)に設置し状況を監視しています。

夜間の賑わい創出のため、7月15日から9月2日まで計4回、出店者有志による「ビアバー「」が開催され、延べ約300人の参加がありました。夜間営業のPRに効果があつたと考えています。

今後も、様々なイベントを開催し、市内外からの誘客促進に努めて参ります。

●台湾トップセールス  
8月22日から5日間の日程で、秋田県知事および県内10市町村の首長が経済関係者らと台湾を訪問し、誘客促進に向けたトップセールスを行いました。知事らとの合同セールスでは、航空会社や高雄市政府を訪問したばかり、旅行関係および食品関係事業者との交流懇談会において本市のPRを行っています。

また、本市単独でのセールスでは、4社の旅行事業者を訪問し、豊かな自然と恵まれた食、そして歴史と伝統など、魅力ある豊富な地域資源をPRしながら情報交換を行いました。

●にかほ市観光拠点センター  
「にかほつと」

月15日から9月2日まで計4回、出店者有志による「ビアバー「」が開催され、延べ約300人の参加がありました。夜間営業のPRに効果があつたと考えています。

今後も、様々なイベントを開催し、市内外からの誘客促進に努めて参ります。

9月定例市議会が9月6日に招集され、29日までの24日間の会期で開かれました。上程された議案は、教育委員会委員の任命や平成27年度一般会計および各特別会計決算認定、平成28年度一般会計補正予算および特別会計補正予算など32件と報告2件です。すべて原案のとおり可決・認定されました。

## 上程された主な議案

### ◇教育委員会委員の任命

11月30日で、任期満了となる吉泉聰氏(新丁2区)を引き続き任命することについて同意されました。



吉泉 聰 氏

◇人権擁護委員候補者の推薦  
12月31日で、人権擁護委員1人が任期満了になることに伴い、補者として推薦することについて同意されました。この後、国に推薦し、法務大臣より委嘱されます。

◇にかほ市老人憩の家条例の一部を改正する条例制定  
前川老人憩の家「やすらぎ荘」を用途廃止するため、条例の一部を改正するものです。

●普通交付税  
28年度の普通交付税は、53億4,209万1千円と算定され、前年度確定額に対し約1・6%、8,881万2千円の減となっています。

●市税の状況  
7月末における調定額は、個人市民税で、約9億7、500百万円(対前年度比3・8%増)であります。

◇平成28年度一般会計補正予算  
(第3号)  
歳入歳出とも8億7、974万7千円を追加。予算総額は144億1、517万2千円となります。

改正されたことに伴い、農業委員会の委員および農地利用最適化推進委員に対し、活動ならびに成果実績に応じた能力給を支給するため、条例の一部を改正農業委員会等に関する法律が

改正されたことに伴い、農業委員会の委員および農地利用最適化推進委員に対し、活動ならびに成果実績に応じた能力給を支給するため、条例の一部を改正農業委員会等に関する法律が

●鳥海山・飛島ジオパーク  
8月13日から15日までの3日間、日本ジオパーク委員会の現地審査が行われ、市内のジオサイトでは奈曾渓谷、元滝伏流水、上郷温水路、郷土資料館で埋もれ木、虹満寺で九十九島をジオガイドの皆さんと、それぞれ説

◇にかほ市ブール条例の一部を改正する条例制定  
釜ヶ台ブールを用途廃止するため、条例の一部を改正するものです。

●市政報告  
「市長市政報告より抜粋」

◇にかほ市立学校設置条例の一部を改正する条例制定  
上浜小学校と上郷小学校を象徴するため、条例の一部を改正するものです。

に1億1、386万8千円、象潟小学校大規模改修工事実施設計委託料750万円の追加・増額などです。